



POC2008
Annual Palm & Lauric Oils Conference & Exhibition: Price Outlook 2008/2009
25-27 February 2008
Kuala Lumpur Convention Centre



Brought to you by
BURSA MALAYSIA

Expertos presentan las perspectivas de precios

Uno de los eventos más importantes para la agroindustria de la palma de aceite es el POC, donde se evalúa la perspectiva de precios y se miran otros aspectos de interés para el sector

Del 25 al 27 de febrero de 2008 se realiza en el Centro de Convenciones de Kuala Lumpur (Malasia), la XIX versión de la Conferencia "Price Outlook 2008/2009", evento de máxima importancia para el sector palmero por cuanto allí se presentan las previsiones de precios y de situaciones de oferta y demanda mundial del aceite de palma y del aceite de palmiste, con base en especialistas de diferentes países.

La Conferencia POC se ha convertido en un acontecimiento internacional único que sirve como una eficaz plataforma para el debate internacional sobre la evolución y los diversos problemas que afectan a la industria del aceite de palma y sus efectos sobre las perspectivas del precio de los aceites de palma y láuricos.

El POC se inició en 1990 con 150 delegados y desde entonces la respuesta a la conferencia ha ido creciendo, al punto que el año anterior congregó a 1.500 delegados de todos los sectores de la industria del aceite de palma de más de 50 países y para este año se espera superar esa cifra.

Además, esta conferencia sirve como una base excelente para el intercambio de conocimientos, la creación de redes y el estudio de las oportunidades para avanzar aún más en el mercado del aceite de palma.

La fuerte tendencia al alza en los precios internacionales del aceite de palma, en los últimos meses, ha conducido a llegar a niveles récord, por eso se considera que las exposiciones de los expertos en el tema sobre las proyecciones serán de gran ayuda para todos los que participan en esta industria de miles de millones de dólares.

En esta oportunidad habrá una sesión dedicada al tema del biodiésel, en donde se abordarán aspectos como su efecto sobre el medio ambiente; la industria del biodiésel en Estados Unidos y su política de precios; la influencia en los precios de los aceites vegetales; y, el biodiésel en Europa, desde la perspectiva de los mercados, la tecnología y la sostenibilidad.

Antes del evento se tendrá la oportunidad de hacer una visita preconferencia a una plantación

de palma de aceite y una refinería de aceite de palma perteneciente a Sime Darby Berhad, que se encuentra aproximadamente a una hora y media de la ciudad de Kuala Lumpur.

Durante esta visita se mostrarán diversos aspectos de la producción sostenible de aceite de palma como es el caso de cero quemas, los cultivos de coberturas, el manejo del agua, la gestión integrada de plagas, la utilización de los subproductos, y la recolección de racimos de fruta fresca, entre otros. ☸

Evento de máxima importancia para el sector palmero por cuanto allí se presentan las previsiones de precios y de situaciones de oferta y demanda mundial del aceite de palma y del aceite de palmiste,
